
令和 4 年度 第 1 回 菩提寺まちづくり協議会合同役員会 

      日時：令和 4 年 4 月 13 日(水)  19:30～ 

      場所：菩提寺まちづくりセンター多目的ホール 

出席者  (敬称略) 

まち協 浅井長 川上 長島 中村 田中 浅井基 大黒 鵜飼 小川 

区 長 廣嶋(菩提寺) 湯淺(北山台) 森本(三上台) 山本(イワタニランド)  

自治会 後藤(菩提寺副区長) 西村(サイドタウン自治会長) 立岡(みどりの村自治会長) 

須谷(イワタニ自治会長) 山本(北山台自治会副会長) 早瀬(近江台自治会副会長)  

 

出席者自己紹介 

議事を進行する前に、新任の自治会代表者とともに、出席者全員が自己紹介を行いました。 

 

協議事項及び承認事項 

○自治会からの連絡・要望等 

 ハイウェイサイドタウン 

4 月 3 日 定期総会をまちセン多目的ホールで、対面で行いました。 

 近江台 

4 月 10 日に総会を終了しました。 

新役員への交通立番やゴミステーション管理の引き継ぎを完了しました。 

 イワタニランド 

新役員への引き継ぎを完了しています。 

 みどりの村 

4 月 9 日の班長会議で、各委員の役割を確認して、新年度をスタートしました。 

 北山台 

総会は書面決議で行い、16 日に集計、17 日に結果発表を行なう予定です。 

 

○地域活性化委員会報告    浅井基委員長 

委員会の報告事項、予定 

1） 竹林整備 

4 月 2 日～3 日粉砕機を稼働して竹林整備を行いました。 

竹林入口周辺住宅地付近の竹は、20 数本伐採してほぼ終了です。今後は、大きくなって

からの伐採は大変なので、伸びてきしだいの伐採を行う予定。 

3 日は天候が悪くなりそうなので、早めに切り上げ、粉砕機を倉庫に移動。 

         

竹林入口付近の道路周辺の竹を伐採して、住宅側へ葉っぱが落ちないようにしました。 



 

2） 県立大生のＷＳ 

毎年県立大学との恒例の行事となっていますが、5 月 9 日滋賀県立大学の学生がフィー

ルドワークの授業にて竹の庭への見学を行うため、学生 25 名と教授、大学事務員の方が

竹林へ見学に来られます。まちづくりセンターの多目的ホールが予約で埋まっているので、

菩提寺コミュティーセンターで対応する。 

3） 各自治会さんによる筍堀の実施 

4 月 3 日、三上台自治会さんからスタートしましたが、まだ筍の生育が悪くほとんど出てい

ませんでした。お詫びに椎茸を持って帰っていただきました。 

4 月 9 日の北山台自治会さんは、1 人 2 本位の収穫があり、皆さん満足されました。 

今後の予定  

4 月 16 日 近江台区自治会 

4 月 23 日 イワタニランド区自治会 

4 月 30 日 みどりの村区自治会 

5 月 4 日 サイドタウン区自治会の予定です。 

豊作で有ることを願っていますが、以前からの乱獲が影響しているのか？？最近収穫量

が減ってきていますので、竹林を休ます必要が有るかと思いますので、毎年実施しているの

を検討する必要が有るかと思います。 

コロナ渦中での実施です。皆さん感染対策を十分行った上参加をお願いします。 

竹林には、駐車場が有りませんので、まちづくりセンターに車を置いて徒歩で現地へお願

します。 

4） 環境問題に興味のある方への案内です。 

湖南市の環境審議会に出席した時に同席していた、公益財団法人 淡海環境保全財団

の来田様が、以前地域活性化委員会で、段ボール箱を使用した生ごみリサイクルを行って

いた事の話をしましたところ、興味を持たれました。今、「CO2 ネットゼロのまちづくり」を推進

しているとの事で説明したいと言う事です。 

5 月 9 日県立大学の学生が来る前に 13 時～14 時過ぎ位の間で実施します。 

場所は菩提寺コミュティーセンター。今後の参考に話を聞かれても良いかなと思いますの

で、皆様に案内をしますのでよろしくお願いします。 

 

次回運営委員会は 4 月 20 日（水）19 時 30 分～ 



 

○子ども育成委員会報告    大黒委員長 

報告事項 

1. 今年度の事業について（予定） 

夜間巡回 … 7/22～8/27 までの金・土曜日（お盆を除く）計 10 回の計画 

あいさつ運動 … 9/5～12/5 までの月曜日、両小学校において計 8 回の計画 

 4/8（金）には、両小学校入学式においてあいさつ運動の実施 

土曜日事業支援、ポンポン船作り … 8/27（土） 

ハリキリンピック … 10/22（土） 

すくすく広場 … R５年 2/4（土） 

サポーター会議 … 6/20（月） 

サポーターの皆さまへの年間予定の報告と協力のお願い 

各区長様には、サポーターの推薦をいただきありがとうございました 

 

2. 湖南市青少年育成市民会議との連携について 

評議員会（総会） … 5/13（金）１９時～ 

動員予定 

社会を明るくする運動推進大会、街頭啓発 … 7/1（金） 

第 25 回中学生広場「私の思い 2022」 … 8/20（金） 

滋賀県青少年育成県民大会 … 11/12（土） 

青春祭あおはるさい 2022 … 11/27（日） 

 

次回委員会 令和 4 年 5 月 2 日（月） 

 

○総会議案書説明 各委員長 

指摘及び質疑応答の内容は、議案書に反映することで詳細は省略します。 

 

○監事より 

予算・決算に関して、3 月末に締めて 4 月第 2 週にこの合同役員会議で議案書の説明、4 月末に

総会開催となると、議案書の作成も伴い、スケジュールが非常に厳しい。次年度からは、5 月開催も

考えた方がよいのではないかと思います。 

今日の説明会が長時間に渡ったことで、今後、決算会議と予算会議は分けて開催してはどうか。 

 

○その他（意見） 

・今後、菩提寺まちづくりセンター長にも合同役員会に出て貰うべきではないか。 

（注記：現在、会則 24 条に定められた合同役員会構成員にセンター長は含まれていない） 

・新しく来られた方ややめられた方の挨拶を合同役員会で、してもらってはいないのではないか。 

 

承認署名 
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